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一 般 質 問 (令和３年９月定例会) 

 

１４番 松 本 国 博 議員 

（一括方式） 

１ 本市の農業の担い手について 

(1) 農業就業人口と高齢化率 

(2) 新規就農者数 

(3) 農業の担い手支援 

 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) ワクチン接種 

① 受験をむかえる年代、妊婦への接種 

② ワクチン接種差別 

(2) ウィズコロナ・アフターコロナについて 

① 感染症対策の認証制度 

 ② 「地方に住みたい」57％ 
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 １番 市 原 栄 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 温暖化による気候変動から市民の命と暮らしを守る施策について 

(1) 猛暑、豪雪に対する対応について 

 ① 住宅の改修、エアコンなどの設置について 

  ア 住宅改修事業での取り組みはできるか 

  イ 福祉的観点でのエアコン設置の考え方 

  ウ 市営住宅へのエアコンの設置についての考えは 

 ② 豪雪による住宅等への被害について 

  ア 被害家屋への補助は行えるか 

(2) 豪雨災害に備える取り組みについて 

 ① 内水氾濫の住宅被害の対応について 

 ② 大町溝（本溝排水路）の越水対策と上下水道部周辺の冠水解消に 

ついて 

 

２ 生理用品サポート事業の状況について 

(1) ポスターなど周知と「必要カード」の設置場所について 

(2) 利用者の状況について 

(3) 利用者の意見や相談について、環境はどのようになっているか  
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 ７番 冨 樫   覚 議員 

（一括方式） 

１ 運転免許証自主返納者への対応 

(1) 75歳以上の運転免許証保有者 

(2) 自主返納の近年の状況 

(3) 市独自支援の拡充 

 

２ 通学路の交通安全対策 

(1) 本市の通学路の状況 

(2) 通学路における交通安全立哨の効果 

(3) 安全対策 

 ① 通学路交通安全プログラム 

 ② 通学路安全マップ 

 ③ ゾーン 30 
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５番 齋 藤   直 議員 

（一問一答方式） 

１ 子どもを守る学校生活について 

(1) 夏休み学校再開後の状況 

(2) コロナ変異株による対応 

(3) 臨時休校等のガイドラインは  

(4) ＧＩＧＡスクールの状況 

(5) 通学路の点検 

(6) スクールバスの今後の考え 

 

２ 屋内児童遊戯施設について 
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２６番 後 藤   仁 議員 

（一括方式） 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) 国の緊急事態宣言、まん延防止等重点措置、県の感染拡大防止特別 

集中期間の違い 

(2) 酒田市の現状は 

① ワクチン接種 

 ② 経済状況と対策 

 

２ 2050年カーボンニュートラルについて 

(1) 市の長期、中期、短期戦略のあり方 

(2) 酒田共同火力発電所のリプレース 
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１１番 武 田 恵 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 産業基盤強化のために 

(1) 日本海沿岸東北自動車道の進捗について 

(2) 国道 47号線の高規格化について 

① 現状と課題 

② 今後の見通しについて 

 

２ 若者の起業支援について 

(1) 現在の状況について 

(2) 今後の方向性について 

(3) 情報発信について 
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１３番 佐 藤 喜 紀 議員 

（一括方式） 

１ 本市財政の状況 

(1) 歳入、歳出バランスについて 

(2) 市税の決算ベースについて 

(3) 投資的経費の今後の推進について 

(4) 中期財政計画における財政収支の見通し 

 

２ 本市における水田活用の現状について 

(1) 水田リノベーションへの取り組み状況 

(2) 耕畜連携について 

(3) 水田を活用した稲作以外の取り組み状況 
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 ３番 阿 部 秀 徳 議員 

（一括方式） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ワクチン接種の見通し 

(2) 市内事業所の状況 

(3) 追加支援策の考え 

 

２ 観光戦略について 

(1) クルーズ船の寄港見通し 

(2) 市内観光振興の考え 

(3) 新たな魅力発信に向けて 
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２０番 関井 美喜男 議員 

（一問一答方式） 

１ 決算のあり方について 

(1) 決算の意義と捉え方は 

(2) 前年度決算確定時期は 

(3) 翌年度予算編成にどう活かすか 

   

２ 令和４年度予算編成について 

 (1) 予算編成の基本方針は 

① 今年度同様の事業ごとの査定とするのか 

② 各部の配分は設定するのか 

(2) 財源確保と歳入の見通しは 

① 市税の見通しは 

② 地方交付税の見込みは 

③ 社会資本整備総合交付金の動向は 

④ 地方創生臨時交付金（コロナ感染防止対策）の見込みは 

⑤ 国の概算要求時点での情報収集は 
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１０番 江 口 暢 子 議員 

（一括方式） 

１ デジタル変革推進について 

(1) これまでの取り組みについて  

① 成果と課題 

② 市民の評価 

 (2) 今後のデジタル変革推進について 

  ① 総合計画への反映 

  ② 今後の推進体制への考え 

(3) デジタル変革推進に求める人材 

  ① 求める人材像 

  ② 人材育成への考え 

③ 人材の確保 

(4) デジタルデバイド（情報格差）について 

  ① デジタルデバイドの解消 

  ② 市民協働・市民参画 

 

２ 子ども達の健やかな育ちについて 

(1) 子ども達の歯と口腔について 

(2) 家庭内受動喫煙の影響 
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２２番 佐 藤   猛 議員 

（一括方式） 

１ コロナ禍におけるウッドショックに関連して 

(1) ウッドショックに対する認識について  

(2) 住宅産業への影響について 

(3) 改正公共建築物等木材利用促進法について 

(4) 森林整備計画について 

 

２ 地方創生テレワーク交付金の活用について 
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１６番 佐 藤 伸 二 議員 

（一括方式） 

１ 旧内郷小学校校舎の活用 

(1) 現在の活用構想は  

 (2) 今後の活用は 

 

２ 本市共生社会の取り組みについて 

 (1) 障がい者を取り巻く環境は 

 (2) パラリンピックに学ぶ 

 

 

 

  



13 

 

６番 池 田 博 夫 議員 

（一括方式） 

１ 長引く新型コロナウイルス感染症の影響について 

(1) 地域経済の現状 

(2) 乳幼児・児童・生徒の感染状況 

(3) 今後の対策 

 

２ 土門拳記念館、酒田市美術館の運営状況について 

(1) 来館者数、入館料の推移 

(2) 指定管理料の推移 

(3) 収入増の方策 
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 ２１番 後 藤   泉 議員 

 （一問一答方式） 

１ 本市の山岳観光等の誘客増への課題について 

(1) 本市の「やまがた百名山」選定地のＰＲ等について 

(2) 本市の鳥海山への観光誘客について 

① 山岳遭難の状況は 

② 安全な山行や登山にする対策は 

③ ハイシーズンの駐車場の状況について 

(3) 山形蔵王開催「山の日」全国大会への本市の対応は 

 

２ ワンストップサービスのさらなる推進を 

(1) 建設関連等でのワンストップサービス 
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１５番 安 藤 浩 夫 議員 

（一括方式） 

１ 水田を活用した流域の防災・減災の推進について 

(1) 田んぼダムへの取り組みの必要性について 

① 田んぼダムの効果 

② 田んぼダムの課題 

(2) 田んぼダムの今後の方向性について 
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 ２番 佐 藤   弘 議員 

（一括方式） 

１ 文学の散歩道の整備 

(1) 新規建立や入れ替えの可能性は 

(2) 旧光丘文庫の建物調査費の計上 

(3) 旧光丘文庫の建物も組み入れた文学の散歩道の整備を 

 

２ 修学旅行のキャンセル料等補助 

 

３ 本市独自の学校への新型コロナウイルス感染症対策への支援 

(1) 今年度の新型コロナウイルス感染症対策の現状 

(2) 本市独自の緊急人員増による支援 

(3) 新型コロナウイルス対策に使える学校への経費支援 

 

 


